

Jesús Enríquez ingresado desde el domingo en el Río Hortega

El concejal de Administración y Recursos del Ayuntamiento de Valladolid, Jesús Enríquez, eleva a cinco el número de personas que se encuentran ingresadas en centros sanitarios de Valladolid y Madrid a causa de la intoxicación alimentaria sufrida el pasado martes.

Enríquez ingresó este pasado domingo en urgencias del hospital «Pfo del Río Hortega» por una insuficiencia renal como consecuencia de la gastroenteritis padecida, según fuentes del centro hospitalario.

El concejal fue uno de los numerosos invitados al almuerzo ofrecido por el Real Valladolid en el Patio Herreriano.

Los otros dos ingresados en el hospital Río Hortega son Alberto Muñoz y Fernando Rodríguez, abonados 4 y 5 del Real Valladolid respectivamente.

La mayoría de los afectados se ha visto obligados a darse de baja en sus respectivos puestos de trabajo al presentar un cuadro de vómitos, diarrea, fiebre alta y malestar general y entre ellos los jugadores del primer equipo, Peña y Torres Gómez, que ayer reanudaron los entrenamientos aunque con síntomas de debilitamiento.

Según los análisis efectuados a Jorge Valdano y Ramón Martínez, el causante de la intoxicación es una «salmonella entérica del grupo D, factor 9», informa Efe. Los dirigentes del Real Madrid continúan ingresados en dos hospitales de la capital madrileña desde el pasado miércoles.

Otro directivo del club madridista, Ramón Calderón, también presentó el cuadro característico de este tipo de intoxicación bacteriana, aunque no tuvo necesidad de ser hospitalizado como los anteriores.